



Pièces	4 Pièces
Superficie	139 m²
Référence	685
Prix	799 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Exclusivite - secteur des impiniers - mougins le haut superbe villa contemporaine de 139m2 habitable et ses 3 chambres avec piscine à 2 pas de Cannes et de sophia plages accessibles en moins de 5 minutes en voiture. Cette construction récente est érigé sur un terrain de 500m2 en indivision de 2 lots seulement, sans charge. Terrain entièrement clos sans réelle mitoyenneté ni vis à vis. Au rez de chaussé, un Dégagement vous amènera sur un espace de vie de plus de 54 m2 avec une cuisine totalement équipé et aménagé. De grandes baies vitrées vous feront profiter d'un extérieur aménagé d'une belle ...

Vallauris, close to Cannes, Sophia and the beaches in less than 5 minutes by car, discover this magnificent Californian style villa of 116m2, 3 bedrooms, on 2 levels. A secure property and a perfectly landscaped plot of 500M2 on which is built this superb villa of recent construction (2017) in joint ownership, without real adjoining nor vis a vis. On the ground floor, a hallway will lead you to a living space of more than 54 m2 with a fully furnished and fitted kitchen. Large bay windows will allow you to enjoy a fitted outdoor area with a beautiful terrace, green spaces as well as a pool to ...

BIOT SELECTION

20 rue Saint Sébastien - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

